

## Auszeichnung für Kreativität und Mut

Der Sportclub Staig ist am vergangenen Wochenende auf dem 9. Stuttgarter Sportkongress mit dem Innovationspreis, der jährlich vom Schwäbischen Turnerbund(STB) gemeinsam mit dem Deutschen Olympischen Sportbund(DOS) und dem baden-württembergischen Kultusministerium an Vereine vergeben wird, ausgezeichnet worden. Mit der Preisverleihung verbunden war die Übergabe eines Schecks über 2.500 €. Dies ist bereits die 3. Auszeichnung für unseren Verein, nachdem im Jahr 1999 das große ehrenamtliche Engagement im Sportclub Staig durch die Preisverleihung belohnt und im vergangenen Jahr mit einer Spende der Firma Porsche über 100.000 € die zukunftsorientierte Vereinsphilosophie gewürdigt wurden.



Preisverleihung in Stuttgart, v.l. fISS-Leiter Thomas Lotzkat, KassiererIn Tina Rank, Vorsitzende Ulrike Geiselman und stv. Vorsitzender Michael Lott. Ganz rechts: Sabine Schröder, STB-Vizepräsidentin für Freizeitsport, überreichte die Urkunde und einen Scheck über 2.500 €.

In der Kategorie 2 **“Mit Kooperationen in der GYMWELT Menschen erreichen“** werden Sportvereine ausgezeichnet, denen dies besonders gut gelungen ist und die anderen Vereinen Mut machen können. Prämiiert werden Angebote, Projekte und innovative Konzepte von Vereinen in Kooperation mit anderen Vereinen, Organisationen und Institutionen im Bereich Freizeit- und Gesundheitssport. Neben der gemeinnützigen und gesellschaftlichen Verpflichtung aller Kooperationspartner soll damit der Verein seine örtliche Position gegenüber kommerziellen Anbietern stärken.

Für die Jury waren bei der Nominierung drei Aspekte besonders wichtig:

- Wie gelingt dem Sportverein eine langfristige und nachhaltige Mitgliedergewinnung und Mitgliederbindung?

- Welches Konzept ist beispielhaft für andere Vereine und auch übertragbar?
- Wo ist die Philosophie der GYMWELT am stärksten erkennbar?

Der SC Staig hat sich mit der innovativen Idee, dem Sportvereinszentrum fISS, beworben. Bei insgesamt 39 Bewerbern setzte sich der Sportclub Staig mit seinem fISS durch und wurde insbesondere auch für seine beispielhafte Vernetzung mit benachbarten Sportvereinen ausgezeichnet. In einer kleinen Gemeinde werde so einer breiten Gruppe von Menschen Zugang zu hoch qualitativem Fitness- und Gesundheitssport ermöglicht.

Zwei Wochen, bevor das fISS sein erst einjähriges Bestehen feiert, bestätigt diese Auszeichnung einmal mehr die zukunftsorientierte Arbeit der Vereinsführung.